

24Jam

Patroli KRYD Polsek Cidaun Antisipasi Guantibmas C3 dan Kejahatan Lainnya

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jul 23, 2024 - 09:48



Polres Cianjur Polda jabar - Untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif, Polsek Cidaun Polres Cianjur menggelar kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada Senin, 22 Juli 2024. Patroli ini dipimpin oleh Kanit Samapta Aipda Cep Musopa

dan Bhabinkamtibmas Aipda Luky, di bawah arahan Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., yang berkoordinasi dengan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H.

Patroli KRYD ini difokuskan pada beberapa lokasi strategis dan daerah rawan kejahatan seperti BRI, BPR, Toserba Selamat, serta area rawan lainnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas), khususnya kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta kejahatan lainnya.

"Patroli KRYD ini merupakan upaya preventif yang kami lakukan secara rutin untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kami berharap, dengan hadirnya polisi di tengah masyarakat, dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar IPTU Yudi Heryanadi, S.H.

Selain melakukan patroli, para petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

"Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga Kamtibmas. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk melaporkan setiap kegiatan mencurigakan atau tindak kejahatan kepada pihak kepolisian," tambah Aipda Cep Musopa.

Kegiatan patroli ini disambut baik oleh masyarakat sekitar, yang merasa lebih aman dengan adanya kehadiran polisi di tempat-tempat rawan kejahatan. Polsek Cidaun akan terus meningkatkan kegiatan patroli dan upaya preventif lainnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli KRYD ini akan terus dilakukan secara rutin dan intensif, sebagai bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.